



Date: 05 mai 2014

Lieu: ancien local de Ligue, 224 route Hubert Delisle, 97430 LE TAMPON

La séance est ouverte à 18 h 00 par le président Marc DUBOURDIEU.

COMPOSITION DU CA:

Membres présents : Sandrine THIEN CHOW KANG, Philippe ANSIAUX, Expédit MONTAUBAN, Olivier MONTAUBAN, David MOUQUET, Robert RICHARD, Marc DUBOURDIEU

Absents excusés : Lyne-May RALAIVAO, Benoît BROUSSEAU, Frédéric DELCHIER, Alexandre MONTAUBAN, Patrice ROBERT

Absents non excusés: Maryline ARIEN, Mickaël GARDOQUE, Vincent LAGIER, Patrick SCHILLI

Membres invités : Christophe MOUQUET, Aurélio STEVANIN

ORDRE DU JOUR:

I – Adoption du procès-verbal du Comité d'Administration du 27 mars 2014

Le procès verbal de la réunion est adopté à l'unanimité.

II - Agrément des nouveaux adhérents

Aucune opposition n'ayant été soulevée pour les nouveaux inscrits, le T.T.T. compte à ce jour **92 adhérents.** A noter que nous avons licencié 4 jeunes de l'école Iris HOARAU. Ils composaient l'équipe qui a gagné le championnat USEP (Cf. ci-dessous).

III - Compte-rendu du pique-nique du dimanche 6 avril - programmation

Nous ne pouvons être que très satisfaits de cette sortie « club ». Nous avons eu le droit à une magnifique journée ensoleillée, agrémentée d'un excellent rougail saucisses. Merci aux frères MONTAUBAN, Alex et Olivier.

Cela fait du bien de retrouver les acteurs de l'association en dehors du contexte sportif. Cela a permis notamment aux conjoints de côtoyer de nouvelles personnes et a priori la bonne humeur et la bonne entente étaient de mise.

Nous avons délibérément limité le nombre de participants. Nous étions déjà pratiquement une trentaine.

Nous souhaitons organiser une autre sortie de ce type.

Date prévue : dimanche 29 juin – Lieu : forêt de l'Etang-Salé les Bains

Se pose la question de « l'ouverture » de ce type de journée à l'ensemble des membres du club. Nous ne voulons pas avoir à gérer un groupe trop important. Nous pouvons nous concentrer sur les membres du CA, leurs proches et les parents qui œuvrent pour l'association.

La formule de repas commun sera préservée. On trouvera sans doute un autre « cuistot » puisqu'Alex risque de ne pas être disponible à cette date.

Robert RICHARD a envisagé la possibilité de demander le centre de la commune du Tampon pour cette occasion. On préfère aller en forêt ; ce qui signifie toutefois qu'il faudra repérer les lieux.

Nous prions Christophe de s'entraîner un peu aux boules (je précise que ce n'est pas Mickey qui nous le demande) avant la prochaine rencontre. Il n'est pas du tout à la hauteur de sa réputation!

IV - Compte-rendu des actions USEP

Tous les mercredis après-midi du mois d'avril ont été réservés aux associations USEP du Tampon qui intègrent du tennis de table dans leurs activités.

Nous avons organisé un Passe-Sport Ping avec remise de diplômes puis un véritable championnat par équipes sur 3 journées.

Résultat final:

- 1. Ecole Iris HOARAU
- 2. Ecole Aristide BRIAND
- 3. Ecole Antoine LUCAS
- 4. Ecole Louis Clerc FONTAINE

Les joueurs de l'équipe championne ont reçu une coupe, des tee-shirts du club et surtout une licence jusqu'à la fin de l'année.

Le responsable USEP Sud, Mickaël DE BOLLIVIER, est très satisfait de ces actions. Nous pensons déjà à les reconduire pour la prochaine année scolaire, en commençant le championnat un peu plus tôt dans l'année.

Nous allons mettre 3 ou 4 tables supplémentaires à disposition de l'USEP afin qu'elles soient déployées dans les écoles.

Nous pensons pouvoir ainsi ramener plusieurs jeunes au club.

Bravo aux animateurs du club, sur le terrain : Alex, Christophe, David, Olivier et Sylvain.

V - Point sur les finances et les subventions

Tout va bien pour le moment. Nous avons plus de 4 000 euros en caisse mais nous devons régler les 4 tables Artengo qui sont chez Décathlon (environ 1 600 euros).

Depuis le début de l'année civile, on a plus dépensé d'argent (environ 10 800 euros) qu'on en a reçu (environ 8 000 euros).

Pas de problème puisque nous avons des subventions encore « dehors » :

- La municipalité : la subvention aurait dû être majorée de 10% par rapport à l'année passée. Or, la nouvelle équipe municipale en place maintient les montants de l'année passée, soit 2 800 euros. C'est un peu décevant.
- Jeunesse et Sports : renseignement obtenu le 6 mai. 2 x 1 500 euros. Bien !

La subvention exceptionnelle : pas de nouvelle non plus mais nous sommes toujours dans les délais.

Notons que le Conseil Général a versé ce qui était prévu : 500 euros pour l'organisation d'une manifestation et 770 euros (77 adhérents x 10 euros) pour l'aide au fonctionnement.

Cependant, avec la dissolution annoncée de l'OMS du Tampon, nous craignons pour les 150 euros que nous recevions (achat de coupes et médailles) pour l'organisation du tournoi annuel.

Enfin, n'oublions pas de remercier M. Laurent LE TOULLEC qui a réussi à débloquer 500 euros de sponsoring pour le club avec Radio Est Réunion. Peut-être même que cette somme sera doublée d'ici la fin de l'année.

VI - Travaux d'aménagement de la salle et du local, suite

Nous avons encore plusieurs choses à réaliser :

- vernir les bancs et les tablettes d'arbitrage,
- acheter des pinceaux,
- marquer les nouvelles tables,
- installer la pendule plus haut mais qu'on puisse toujours la ranger facilement,
- nettoyer les séparations, les réparer, les rafistoler (!) avec du gros scotch,
- réparer les tables en souffrance,
- monter les plateaux de la table Joola sur un ancien empiètement,
- trouver une deuxième (voire une troisième) armoire pour entreposer nos denrées,
- acheter des nettoyants de plateaux (Robert veut un exemplaire ...),
- se faire livrer des chaises et des tables (Cf. ci-dessous, demande mairie),
- nettoyer de nouveau notre petite salle,
- demander des nouvelles portes métalliques pour la petite salle à la mairie,
- envisager l'achat d'un frigo supplémentaire à n'utiliser que pour les manifestations.

Une société est venue établir un devis pour l'installation de deux filets séparateurs dans la salle. Ce devis sera transmis à la mairie.

Dates pour se retrouver au club : mercredi 14 mai à 14 h 30.

Tout le monde est invité 🙂



VII – « Contrats » et gratifications des compétiteurs

Proposition: un document sera annexé au règlement intérieur du club.

VIII - Créneaux d'entrainement de l'élite club

Jusqu'à la fin de l'année, Christophe prévoit

Lundi soir de 19 h à 20 h 30 → panier de balles

Mercredi soir 19 h à 20 h 30 → entrainement dirigé avec les personnes suivantes

Vendredi soir: matchs

Christophe ne s'occupera QUE des personnes dont le nom a été signalé durant ces créneaux. Si des tables restent libres, elles pourront être occupées par d'autres adhérents.

Liste: Patrice ROBERT, David MOUQUET, Daniel ETHEVE, Sylvain BALME, Olivier, Alex et Expédit MONTAUBAN, Robert RICHARD, Aurélio STEVANIN, Laurent CONVERT, Pierre-Guy BALAKA, la famille MONDON, la famille FOUCHER.

IX – Formation arbitres et juges

La LRTT assurant une prise en charge des frais de la formation, le coût estimé de ces actions, pour toutes les personnes inscrites du club est d'environ 450 euros.

Le T.T.T. décide de prendre à son compte 50 % des frais d'inscription. Il resterait donc 25 euros à régler, par stagiaire et par module.

La Ligue offre la formation à Philippe ANSIAUX. Le club fait la même chose pour David MOUQUET en raison des services bénévoles rendus.

N'oublions pas que ceci concerne uniquement le juge-arbitrage ; la formation à l'arbitrage étant gratuite.

Le président demande à Christophe et Aurélio d'obtenir rapidement (au plus tard le mardi soir 6 mai) la confirmation des inscriptions. Elles seront à transmettre à Patrice FEN CHONG.

V – Questions diverses

- Courrier à envoyer à la nouvelle municipalité avec des modifications à apporter (changer les portes métalliques, prévoir un tableau de commande électrique dans notre petite salle pour les lampes).
- L'UNSS organise une compétition régionale le mercredi 21 mai après-midi. Il est nécessaire de prévenir le responsable de site que certains matériels seront inaccessibles (tables et séparations neuves).
- Un banc de la petite salle a disparu!
- Il est rappelé que les tee-shirts du club doivent être portés en compétition et notamment pour le championnat par équipes. Cependant certains joueurs n'ont pas de tenue à leur taille. Solution à trouver pour la saison qui arrive.
- Christophe et le président vont réunir tous les jeunes afin de leur parler des règles à respecter en compétition (encouragements, attitude à la table, ...) mais aussi à l'entrainement.
- Il y a également eu un long débat sur les services, leur qualité, de ce qu'il faudrait faire, ne pas faire, etc Bref c'était la minute (x 10) technique.
- Le CQP (Certificat de Qualification Professionnelle) présente des perspectives intéressantes pour nos bénévoles qui pourraient se faire légalement indemniser pour leurs entrainements. La question est à creuser. Des possibilités nous sont offertes.
- Le président signale que le responsable des Sports l'a appelé pour évoquer le problème des rencontres qui se finissent tard le soir, au détriment des horaires prévus des gardiens. Une réunion doit être organisée pour trouver des solutions.
- Une altercation a eu lieu entre un joueur d'une équipe adverse et un pratiquant du badminton qui se plaignait que l'on « passe » sur son terrain de jeu. Le président va appeler le responsable des Sports pour essayer de résoudre ce problème de traversée du gymnase.
- Olivier MONTAUBAN indique que l'on peut commander de la colle classique (c'est à dire dangereuse et avec solvants ©) à Mister Ping. Nous en avons besoin car la colle envoyée par Wack Sport n'est qu'une matière gluante qui attache aux doigts, sans remplir sa fonction première!
- Philippe ANSIAUX signale qu'il est temps de demander à la municipalité la réalisation d'une banderole publicitaire annonçant notre tournoi annuel. Avant toute chose il faut savoir si nous pourrons l'organiser comme prévu le 22 juin, dans notre salle. Si les travaux commencent, nous serons sans doute amenés à déplacer notre matériel. Et là, attention au déménagement des tables!

- Christophe réclame une annonce sur le site pour le stage sportif des vacances. Ce sera fait très vite.
- Il souhaite aussi commander des posters de joueurs à afficher au club. Le président lui propose des photos grandeur nature des meilleurs joueurs de l'association (Robert RICHARD vu de dos, quand même) ainsi qu'un espace dans lequel les plus talentueux laisseraient les empreintes de leurs mains (façon Hollywood Boulevard). Cette proposition est approuvée à l'unanimité ©
- Philippe ANSIAUX nous demande si les jeunes arbitres du club, ayant participé aux championnats de la Réunion du mois dernier, ont reçu leur diplôme. Visiblement, non.
- Notre gestionnaire préféré réclame la facture des Nuts, Kit-Kat et Lions achetés pour le bar
- Il en profite pour remettre 150 euros en liquide, récupérés sur les ventes du bar. Le président rappelle toute sa satisfaction de voir cette activité « tourner » parfaitement. Il fallait vraiment quelqu'un de minutieux, rigoureux et précis comme Philippe, pour gérer le bar.

La séance est levée à 19 h 45

Le président